

TOUTES ET TOUS DANS LA RUE

MARDI 1er OCTOBRE !

16 septembre 2024

Le 1er octobre prochain, se tient l'examen du budget à l'assemblée nationale.

Alors que le nouveau premier ministre ne s'est toujours pas exprimé sur sa politique générale, mais est issu du plus faible parti de cette assemblée (5,41% aux législatives) et plébiscité par l'extrême droite, nous ne pouvons que craindre la suite.

C'est pourquoi, face au déni démocratique, au coup d'état de Macron, la CGT-EP appelle toutes et tous à faire grève et rejoindre les manifestations le 1er octobre prochain.

Ensemble, faisons entendre nos revendications:

- augmentation des salaires
- abrogation de la réforme des retraites
- renforcement des services publics
- une école unique, laïque, publique et émancipatrice et en attendant,
- un contrôle rigoureux et transparent du financement des établissements privés

Le budget de la France doit être décidé par les citoyens !

Toutes et tous dans la rue, le 1^{er} octobre 2024, pour le leur rappeler.

